



### Hochschule Aalen bei ZEISS: Einblicke in Cinematographie, Photonics & Optics und Augenoptik

Wieder einmal waren Augenoptik-/Optometrie-Studierende der Hochschule Aalen bei ZEISS zu Gast – seit vielen Jahren eine schöne Tradition, für einen Tag junge und ältere Semester durch die Welt von ZEISS zu führen. Natürlich darf eine Tour durch das Museum der Optik nicht fehlen – 800 Jahre Optikgeschichte und die neuesten Technologien aus allen ZEISS Bereichen sind hier eindrücklich zu erleben. „Auf einer Fachmesse wie der opti in München ist ZEISS Vision Care immer eindrucksvoll präsent. Für die Studierenden und Lehrenden ist aber auch immer wieder interessant Einblicke in die anderen ZEISS Bereiche aus erster Hand zu bekommen“, so Prof. Dr. Anna Nagl, die das Programm für die Hochschule von Anfang an betreut.

Zum ersten Mal mit auf dem Programm: eine Vorstellung des neuen strategischen Geschäftsbereichs Photonics & Optics, in dem ZEISS kleinere, hoch spezialisierte Geschäfte bündelt. Dazu zählt auch Cinematography – mit einer Tour durch die Montage der ZEISS Filmobjektive in Oberkochen wird direkt anschaulich, mit welcher Leidenschaft und Präzision bei ZEISS innovative Produkte entstehen.

„Wir freuen uns über die Möglichkeit, Studierenden einmal mit den Innovationen und Bereichen, aber auch der reichen Geschichte von ZEISS bekannt zu machen, zusätzlich zu den vielen Berührungspunkten, die es im Studienalltag gibt“, so Joachim Kuss, Leiter Kommunikation Photonics & Optics. Eine Fortsetzung sei bereits fest eingeplant.